

Volksstimme

Volksstimme vom 16.03.2017

Museen zum Mitnehmen

Halberstadt (sc) • Das Naturkundemuseum Heineanum in Halberstadt hatte sich erneut für die „MuseobilBOX - Museum zum Selbermachen“ beworben, und das mit Erfolg: Für das Jahr 2017 stehen dem Vogelkundemuseum am Domplatz Fördermittel in Höhe von 16 150 Euro vom Bundesverband Museumspädagogik für dieses Projekt zur Verfügung (Volksstimme berichtete). Kinder im Vorschulalter und eine Hortgruppe gestalten unter dem Titel „Feder, Schnabel - ein Vogel“ eigene kleine Museumsboxen.

Die erste Runde ist abgeschlossen, und nun werden die fertigen Museen zum Mitnehmen in einer Abschlusspräsentation am Freitag, 17. März, um 16 Uhr in der Ausstellung des Heineanums am Domplatz (1. Obergeschoss) präsentiert. 15 Jungen und Mädchen der Integrations-Kindertagesstätte „Regenbogen“ gestalten mit unterschiedlichen Materialien ihre Museumsboxen. Eltern und Freunde der Kinder sind ebenfalls sehr herzlich eingeladen.